

## Le Moulin de Chabris, une histoire

Ce bâtiment a une histoire. Déjà, sous l'Ancien Régime, il est désigné comme "banal" : il est à blé, construit et géré par le seigneur, lequel, moyennant redevance, en laisse la jouissance à ses sujets. Une fois franchies les heures troublées de la Révolution, il passe aux mains de minotiers successifs qui, au prix de quelques aménagements techniques, le font tourner durant deux siècles. En 1986, le dernier propriétaire cesse son activité, puis se sépare du bâtiment comme du site. L'ensemble est alors racheté par la commune de Chabris.



© Archives départementales de l'Indre

Le moulin tourne tant et si bien qu'en 1930, il est rehaussé d'un étage... avant d'être rabattu de la même hauteur, au cours de l'hiver 2009/2010.

Aujourd'hui, il abrite des associations d'artistes qu'inspirent la beauté et le calme des lieux.